
 
令和４年度園評価回答 

 
 
Q. コロナ渦で保育参観が中止になる場合は、オンライン（リモート）での開催はできないでしょうか？ 
A. 令和５年度は、１・２号児も場合によってはオンラインでの開催も検討いたします。 
 
Q. 保護者と先生方とのディスカッション（コミュニケーションTIME）ができる機会があると良いのかな？ 
と感じました。 

A. 認定こども園は、保育が１８時過ぎまであったり、保育準備もあったりするため、なかなか時間をつくるこ
とが難しいので、親子遠足の際等に何かできないか検討いたします。 

 
Q. GrapeSEEDの REPのやり方がわからない 
A. 令和５年度は、より詳しく説明させていただきます。 
 
Q. 運動会で、指定の人数より多く参加している家族がいました。これは園の問題ではなく、親のモラルの問題だ
と思いますが見ていてどうなのかな・・・と思うことでした。もし可能であれば人数以上になる場合は、 

  グラウンドの外から観覧をしていただくように決めていただけたら嬉しいです。 
 
A. 令和４年度、子供達の演技はとても素晴らしいものでしたので、令和５年度は、ご指摘いただいたところに
も目を向けて開催させていただきます。令和５年度は、制限等なく、おじいちゃん、おばあちゃんにも見に
来ていただけるような運動会が開催できればと思っています。 

 
Q. BLOGに感想や意見等を書き込めるといいなと思います。 
A.  匿名の書き込みは、メリットとデメリットがあるため、書き込み機能は追加しない予定です。 
 
Q. インスタグラムではなく、誰でも使える平等なものを使用していただけるとありがたいです。 
A.  インスタグラムは、誰でも使える平等なツールという認識で使用させていただいておりますが、他により 
良いツールがないか検討いたします。 

 
Q. インスタのストーリーは１日で消えてしまので残して欲しい。 
A.  意見として多かったのですが、令和５年度は残さずに配信させていただきます。 
 
 
保護者の皆様からのコメント紹介 
・設備やカリキュラムが充実していて、子供の興味関心を育むのにとても良く、十王幼稚園に入園して良かっ 
たと感じました。 
・園でスポーツの楽しさを知った子供達が小学校でも成長しています。小学６年生の〇〇ちゃんは陸上100m 
で県１位。〇〇ちゃんは新体操で優秀選手賞を受賞しています！ 
・子供が自信たっぷりの何事にも諦めないで頑張れる子になれました。十王幼稚園に子供を入れて本当によか 
ったです。（下の子も絶対十王幼稚園に入れたいです！！） 
 人生において、子供が親以外の大人を信頼する経験、親以外の愛を体いっぱい受ける経験はとても貴重で大 
切なものだと思います。ありがとうございました。 
・十王幼稚園に入れて、子供だけでなく、私自信も成長できました！ 
・先生達のおかげで、苦手な食べ物が食べられるようになりました。 


